

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

Stadträtin Dorothea Wiepcke  
Stadträtin Sabine Bär  
Stadträtin Ulrike Grimm

## **ANTRAG**

19.09.2018

### **„Mit dem Radl in die Arena“ - Fahrradparken rund um die Allianz Arena**

Die Stadt München prüft gemeinsam mit der Allianz Arena München Stadion GmbH an welchen Standorten rund um die Allianz Arena sichere Fahrrad-Abstellmöglichkeiten in adäquater Zahl errichtet werden können. Und sorgt hernach gemeinsam mit der Allianz Arena München Stadion GmbH dafür, dass diese auch errichtet werden und deren Standort auch entsprechend bei den Stadionbesuchern beworben werden.

#### **Begründung:**

Rund um die Allianz Arena in Fröttmaning fehlen sichere Fahrrad-Abstellmöglichkeiten in ausreichender Zahl. Dadurch wird es für Radfahrer unattraktiv mit dem Rad zu kommen. Dabei könnte durch eine Errichtung von ausreichend Fahrrad-Abstellplätzen für eine Entlastung des ÖPNV und des Straßennetzes vor und nach Fußballspielen gesorgt werden.

Initiative:  
Dorothea Wiepcke  
Stadträtin

Sabine Bär  
Stadträtin

Ulrike Grimm  
Stadträtin